

Sismo de 6,5 estremece provincia ecuatoriana de Manabí



Quito, 3 dic (RHC) El Instituto Geofísico de Ecuador reportó hoy un sismo de 6,5 ubicado en la provincia de Manabí, la provincia donde se registró el terremoto de 7,8 que ocasionó 671 muertes en abril 2016.

El temblor ocurrió a una profundidad de 39.95 kilómetros y a 16.95 kilómetros del cantón San Vicente.

Según datos preliminares, el movimiento telúrico se sintió en otras provincias Guayas, Los Ríos, El Oro, Santo Domingo de los Tsáchilas, Pichincha, Chimborazo, Imbabura, Esmeraldas y Tungurahua.

De acuerdo con las evaluaciones iniciales, en San Vicente existen perjuicios en algunos inmuebles, principalmente por fisuras y afectaciones en el servicio eléctrico, pero no hay daños humanos.

Por su parte el Instituto Oceanográfico de la Armada de Ecuador informó, que el sismo no cumple con las condiciones para generar un tsunami en las costas ecuatorianas, ni en la región insular.

El presidente de la república, Lenín Moreno, reaccionó ante el fenómeno natural con un mensaje de aliento a los manabitas.

'Hermanos manabitas, estamos pendientes de ustedes. Sismo de 6 grados. Al momento no tenemos víctimas que lamentar, ni daños materiales considerables. He dispuesto instalar #COE provincial.

Mantengamos la calma e informémonos por canales oficiales', escribió en su cuenta en la red social Twitter.

Por su parte las autoridades de la provincia y nacionales reiteran llamados a la población a conservar la calma y atender solo a la información proveniente de canales oficiales como el Instituto Geofísico, la Secretaría de Gestión de Riesgos y el Sistema Integrado de Seguridad ECU 911.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/149209-sismo-de-65-estremece-provincia-ecuatoriana-de-manabi>



Radio Habana Cuba